
Liebe Frau Cremer,

letzte Woche bin ich bei einer Veranstaltung mit Marc Schulte ins Gespräch gekommen und habe ihn zu zwei 
Grundstücken befragt, die ich für ein Bauprojekt unseres Wohntischs für geeignet halte. Für das eine hinter dem 
Finanzamt läuft bereits eine Bauvoranfrage, aber das andere ist sehr interessant.

Es handelt sich um das Grundstück Arcostraße 9 zwischen Rathaus Charlottenburg und Spree, das der Stadt gehört. 
Der Pachtvertrag der Tischlerei für das Ruinengrundstück läuft aus und das Haus des Sports auf dem 
Nachbargrundstück wird in Zukunft auch nicht mehr gebraucht. Herr Schulte meint, dass die Stadt auf diesem ganzen 
Areal kostengünstige Mietwohnungen bauen lassen will und wahrscheinlich eine der großen 
Wohnungsgenossenschaften dort zum Zuge kommen wird, vermutlich die Gewobag.

Sehen Sie Chancen, dass die Netzwerkagentur die Stadt, die Gewobag und unseren Wohntisch miteinander ins 
Gespräch bringen kann, um das Projekt gemeinsam entwickeln zu können?

Mit freundlichen Grüßen

Thomas P. Bittner

Gierkezeile 23    (Stadtplan und Ansicht: http://bit.ly/Gierkez23)
10585 Berlin-Charlottenburg
030 34 35 66 22
info@habito.de
http://www.habito.de

Von: "T. Bittner" <bittner@habito.de>
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